



30. März 2022

PV-Anlagen auf städtischen, GWG und GEWOFAG Gebäuden in Neuhausen-Nymphenburg

Antrag:

Der BA 9 stellt folgende Fragen an die Stadtverwaltung:

Wie groß ist der Anteil der Dächer der Gebäude in städtischer, GWG und GEWOFAG Hand in Neuhausen-Nymphenburg die mit PV-Anlagen ausgestattet sind?

Wie sind die Pläne zum Ausbau der PV-Anlagen in Neuhausen-Nymphenburg bei den Gebäuden der Landeshauptstadt München, GWG und GEWOFAG?

Wie groß ist der Anteil der benötigten (Strom-)Energie die die städtischen, GWG und GEWOFAG Gebäude damit versorgen können?

Welche Förderprogramme des Freistaats oder des Bundes gibt es, die auch die Stadt oder ihre Tochtergesellschaften nutzen können, um den PV-Anlagen-Ausbau zu beschleunigen?

Wurde eine städtische PV-Dachagentur bereits gegründet?

Begründung:

In der „Koalitionsvereinbarung“ der Stadtratsfraktionen Grüne/Rosa Liste und SPD/Volt heißt es: „Wir wollen einen PV-Zubau von 15 MW pro Jahr erreichen. Dies werden wir durch die Gründung einer städtischen PV-Dachagentur, einer PV-Offensive auf städtischen Dächern und das Anschieben und Fördern von PV-Ausbau auf privaten Dächern vorantreiben.“

Daher halten wir es für wichtig den Stand der PV Offensive auf städtischen Dächern auch nachvollziehen zu können. Gerade auch weil wir die Landeshauptstadt München hier als Vorbild für private Bauträger sehen.

FDP-Fraktion und ÖDP-Fraktion im BA 9

Initiative: Felix Meyer (FDP) Matthias Walz (ÖDP)